

Mystérieux flash lumineux à Miribel

Le dimanche 22 janvier 2017 entre 6h30 et 7h00, j'étais dans mon appartement près de Lyon. A cette heure, le soleil commençait à peine à se lever. Alors que je regardais par la fenêtre, j'ai vu le ciel s'illuminer rapidement et à plusieurs reprises en quelques fractions de secondes. Après ça plus rien.

Le phénomène n'a durée que très peu de temps, et je n'ai pas pu prendre de photos. Je joins tout de même une photo de la vue que j'avais.

J'espère que d'autres ont vu la même chose que moi.

O.V.N.I. - 30 janvier 2017 - Leon - Copyright